



Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/0609/2022**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 25.01.2022

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - AI -/1032
Verfasser/-in: Klaus Peter Möller, CDU-Fraktion

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts-, Rechts- und Europaausschuss		Beratung
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:
Überarbeitung Homepage der Stadt Gießen
- Antrag der CDU-Fraktion vom 06.01.2022 -

Antrag:
„Der Magistrat wird gebeten, den Internetauftritt der Universitätsstadt Gießen zu überarbeiten und zu aktualisieren.“

Begründung:
Der Internetauftritt Gießens sollte sowohl für die einheimische Bürgerschaft aktuelle Informationen enthalten, als auch Ortsfremde im besten Fall auf unsere Heimatstadt neugierig machen.
Dafür reicht es aber nicht aus, erst kurz vor Weihnachten den neuen Abfuhrkalender ins Netz zu stellen. Das kann sogar der Landkreis besser. So sind z. B. unter dem Stichwort „Stromtankstellen“ genau 10 (zehn) Lademöglichkeiten für PKW und teilweise für Fahrräder aufgeführt unter dem Hinweis: Stand Juni 2017. Die Zahl der sozialversicherungspflichtig Beschäftigten stammt aus Juni 2020, ist also demnächst auch zwei Jahre alt. Die Informationen zu Baustellen im Gießener Straßennetz sind unvollständig und/oder nicht aktuell - um nur einige Beispiele zu nennen.
Für eine Universitätsstadt wie Gießen mit einem so hohen Anteil an netzaffinen und digital versierten jungen Menschen ist eine gut gepflegte, topaktuelle Homepage ein Muss und eine Visitenkarte für eine kleine leistungsfähige Verwaltung, deren Kompetenz sie auf allen Ebenen spiegelt.

Klaus Peter Möller
Fraktionsvorsitzender